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２００３年6月 発足

・藤沢市の青年学級として活動していましたが

・藤沢市の資金援助が打ち切りになり、一回 解散 しました。

・障害のある仲間・今までの支援者と話し合いをして

・新しい当事者の会

「ブルースカイクラブ」を作ることにしました



２００３年 6月 総会：30人が参加しました

•役員：全員が障害当事者で、総会で役員を
決めました

•手伝っていただけるボランティアさんを 役員
が、面接して選びました

•総会の当日は わざわざ藤沢市長が総会に
来て下さいました

•青年学級の時の職員さんと いまの藤沢市
の職員さんが 来てくださいました。



最初の行事

•余暇活動
社会見学をかねて NHK放送センターと
横浜中華街に 行きました。

•その時から
行き先を決める話し合い、グループのメン
バーなどは、ボランティアさんは、入らず役
員だけで 話し合って決めて きました

•会費は一人が１,０００円払っています



ブルースカイクラブが 取り組んできた こと

•勉強会：1年に一回

みんなで話し合って、内容を決めて
います。

大学の先生や 施設の人を呼んで
話を聞き、話し合って 勉強しました

主な内容は 計画相談・障害年金・
差別解消法など



自分のこと

• 19年間,会長を務めてきました。。

•両親がいなくなった家で、一人暮らしを
しています

・1週間に一回ヘルパーさんが来ています。

・掃除と自分で作れないものを、リクエス
トして 作っていただきます



自分のこと：一人暮らしで大事にしていること

•大好きなものは、今、朝６：００からおはよう日
本に出ている「桑子アナウンサー」を励みに、
元気を もらっています
思いやりのあるアナウンサーで 大好きです。

•地域の方（煮物屋さん、魚屋さん）を 大事
に しています。

•挨拶とかを しています。挨拶は 大事です。



２０２２年 ３月 ブルースカイクラブの 今

•２００３年から会長を務めてきました。
みなさんの意見を大事にしてきました。

•24人会員がいます

•みなさん障害のある方で就労してい
る人、施設で働く人

•自宅で生活する人がほとんどです



２０２２年 ３月 ブルースカイクラブの 今

•親御さんの参加は つつしんでもらっ
ています。

•新しくメンバーになりたい人は、役員
会で話し合ってきめています。

•本人の会として育成会の全国大会に
参加しました。

•集まりのある時は、1ヶ月くらい前に何
をやるか、役員とボランティアさんで
話し合ってきめています。



２０２２年 ３月 ブルースカイクラブの 今

•日常にあったことなどを,おたがいに話したり、
聞いたりしています

•話し合いの後は、みんなで お昼ごはんを
食べています

•主な会場は、藤沢市の 労働会館です。場所
は役員が 予約しています

•今はコロナでお休みしていますが、2か月に
1回、集まっていました。



２０２２年 ３月 ブルースカイクラブの
これから

若い人にも、参加してほしい
と 思っています。
そのためにも、県や藤沢市の
支援が欲しいです.


